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COMUNITA’MONTANA Gennargentu  

Mandrolisai 
                                                     Copia                 

                                                                            

 DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNITARIO 

 

 

N.  83 

 

del  21.11.2018 

 

Prot. 3599 

 

OGGETTO:  SNAI. Strategia d'Area. Incontro tecnico operativo 

 

L’anno Duemiladiciotto  il giorno  ventuno del mese di  Novembre Ottobre ore  19.15 nella sala 

riunioni  della Comunità Montana  Gennargentu – Mandrolisai a Sorgono, per determinazione del  

Presidente,  partecipata ai Signori componenti a norma di legge,  si è riunito in II° Convocazione,  

il Consiglio della Comunità Montana “ Gennargentu – Mandrolisai”.  

Presiede la seduta il  Presidente  Dott. Alessandro Corona; 

 

Risultano presenti all’appello nominale: 

                                                        

NOME E COGNOME Presenti Assenti 

1   -  Alciator        Alessandro   x 

2   -  Casula          Sebastiano x  

3   -  Corona         Alessandro x  

4   -  Curreli         Salvatore   x  

5   -  Demuru        Marco x  

6   -  Littarru        Gian Luigi x  

7   -  Loche            Flavia Giovanna Chiara x  

8   -  Mameli         Gualtiero  x  

9   -  Manca          Antonio Andrea  x 

10  -  Peddio         Francesco Mario  x 

11  - Retanda       Giovanni  Maria                          x   

 

Consiglieri assegnati  n. 11 in carica  n.11, presenti  n.  7  assenti n.  4 
 

Assiste il Segretario della Comunità Montana  D.ssa Angela Daga  
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IL CONSIGLIO COMUNITARIO 

 
 

SENTITA la relazione  introduttiva del Presidente,   che  invita subito il consigliere Loche a riferire 

sull'incontro  tramite skype call  con i tecnici  del Comitato nazionale SNAI, i funzionari  regionali 

e  l'assistenza tecnica; 

SENTITA la comunicazione  del consigliere Loche  con la quale riferisce che  il problema 

principale  è che le schede  non chiariscono  cosa si vuole fare  per il tema dell'Istruzione. Sono 

state rimarcate inoltre  le  criticità derivanti dai numeri, considerati  estremamente critici  sia per il 

presente ma anche in prospettiva. Hanno comunque invitato affinché gli amministratori prendano 

decisioni  in merito chiare  e motivate.  C'é un problema del mantenimento della  scuola nei paesi  

della  montagna, altrimenti muore. Per i tecnici  si può procedere tra le due zone con  una  

compensazione con  i servizi sanitari; 

SENTO il Presidente Corona:  Questo discorso riguarda tutti, però maggiormente chi ha scuole nel 

proprio comune  che non è presente e non presenta neanche proposte. Se c'è una proposta la voto. Il 

problema è che non  ci sono i sindaci mai: Studiamo un metodo di lavoro e  ognuno faccia una 

proposta: La mia  idea è sempre stata quella di organizzare una scuola unica  con un campus con 

tutti gli indirizzi.  Al momento non abbiamo una struttura idonea allo scopo. L'istituto professionale 

di Sorgono e  quello di Desulo devono diventare più attrattivi per fare arrivare anche studenti 

dall'esterno; 

SENTITI gli interventi dei consiglieri: 

Casula S.:  L'unico modo per modificare la situazione è l'abbattimento della pressione fiscale. Chi 

viene ad investire qui in queste condizioni? Fare un campus unico vuol dire  impiegare 5 anni  ma 

nel frattempo non abbiamo più scuole; 

 
Dopo ampia discussione 

 

ACQUISITI i pareri di cui all’art. 49 del decreto legislativo n° 267/2000 

  

Con voto unanime 

DELIBERA 

 

 

1) di  rinviare la trattazione alla prossima seduta, considerata l'assenza di numerosi Sindaci,   

invitando  tutti alla  presentazione  di proposte  sulla istruzione e la scuola del territorio.  
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Ai sensi dell’art.49 D.lvo n° 267/2000 il Segretario esprime parere favorevole in ordine alla 

regolarità tecnica della presente proposta di deliberazione.  

Il Segretario: Dott. ssa Angela Daga  

 
 

 

Di quanto sopra si è redatto il presente verbale che previa lettura e conferma viene sottoscritto 

come appresso:  

 

 

           Il Presidente                                                                        Il Segretario 

         - F.to Corona -                                                                      - F.to  Daga - 

 

 

 

 

Certificato di Pubblicazione 

 

Certifico che copia della presente deliberazione è stata affissa all’Albo Pretorio di questo Ente 

il   30.11.2018 ove rimarrà per quindici giorni consecutivi. 

Il Segretario – Dr.ssa Angela Daga 

 

 

 

 

Copia conforme all’originale per uso amministrativo 

Sorgono  30.11.2018 

 

                                                          Il Segretario 

                                                   - D.ssa Angela Daga 
 

 

 

 

 


